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"Pour moi, la force du Réseau
APOGÉES c’est clairement la
proximité des équipes et leur
disponibilité ! "

G E S T I O N N A I R E  I N T E N D A N T
E N S E M B L E  S C O L A I R E  O G E C  S T  L O U I S

L’ensemble scolaire Saint Louis est
un établissement privé catholique,
situé à Cabourg et accueillant          
367 élèves de la maternelle au
collège.

P A R O L E S  D ’ A D H É R E N T S



Depuis quand et sur quels sujets travaillez-vous
avec le Réseau APOGÉES ?

P A R O L E S  D ’ A D H É R E N T S

P R O P O S  R E C U E I L L I S  P A R  T É L É P H O N E  L E  1 6 . 1 1 . 2 0 2 3

J’ai eu l’occasion de découvrir le Réseau
APOGÉES il y a environ un an grâce à un contact
avec Cindy JALOUZOT, Chargée
d’Accompagnement et des Territoires  sur notre
département.
J’ai pu travailler avec le Réseau APOGÉES sur des
problématiques très concrètes concernant le
bâti, en faisant appel à des fournisseurs
référencés.
Notre établissement était déjà adhérent à une
centrale de référencement mais le Réseau
APOGÉES est pour moi plus qu’une simple
centrale de référencement : j’échange
régulièrement avec Cindy qui est toujours à
l’écoute et source de propositions, contacts,
idées, etc. Je peux lui poser toutes mes
questions et échanger avec elle sur nos projets.
J’ai également pu échanger avec une personne
du pôle innovation sociale d’APOGÉES qui m’a
orienté et donné des pistes pour financer les
nombreux projets que nous avons en tête,
soulager les familles financièrement, et ainsi
conserver notre dynamisme.
Pour moi, la force du Réseau APOGÉES c’est
clairement la proximité des équipes et leur
disponibilité !

Pourquoi avez-vous souhaité participer aux
Rencontres APOGÉES 2023 ?
Notre établissement est guidé par la soif
d’innover de nos enseignants, tous passionnés,
qui regorgent d’idées, dont de nombreuses
autour du sport et de la culture.

Le programme nous paraissait très intéressant
et en accord avec notre mode de
fonctionnement : pourquoi alors ne pas
participer, voire même partager nos projets et
notre enthousiasme ?

Que retirez-vous de cette journée?
Malgré l’exercice plus que difficile de la prise de
parole devant une grande assemblée, j’ai passé
un très chouette moment !

J’ai adoré découvrir des projets intéressants,
écouter des intervenants de qualité, rencontrer
des personnes pour de futures collaborations le
tout dans un cadre sympathique : à ce compte-
là, je reviens tous les ans !!!
J’ai appris des choses, noué des contacts et
planté les graines de futures collaborations
comme avec Cap Sport.

La journée était simple mais efficace : j’ai fait le
plein de découverte et d’idées ! 

"Les Rencontres
APOGÉES  : une
journée enrichissante
et conviviale "


